

El Partido Popular de Alcorcón exige a la Alcaldesa la convocatoria urgente del Debate sobre el Estado de la Ciudad

Alcorcón, 18 de noviembre de 2024. - El Partido Popular de Alcorcón ha solicitado formalmente a la alcaldesa socialista, Candelaria Testa, la convocatoria urgente del Debate sobre el Estado de la Ciudad, tal y como estipula el Reglamento Orgánico Municipal en su artículo 109. Este debate, que debe celebrarse anualmente, constituye una oportunidad fundamental para que el gobierno local de cuenta de la situación del municipio y para que los grupos políticos puedan exponer sus propuestas ante los vecinos.

A escasas semanas de finalizar el año, la alcaldesa aún no ha convocado esta sesión, incumpliendo así su obligación y privando a los ciudadanos de un ejercicio de transparencia y participación democrática.

Para Roberto Marín Vergara, portavoz del Partido Popular de Alcorcón, *“al igual que Pedro Sánchez a nivel nacional, y sus recientes declaraciones sobre que el gobierno de la nación legislará con o sin la participación del Parlamento, la Alcaldesa juega al despiste y a la ocultación de información. Su negativa a convocar el Debate sobre el Estado de la Ciudad impide que presentemos nuestras propuestas para construir el Alcorcón que los vecinos merecen. Impide el sano desarrollo democrático del municipio”*.

El Grupo Popular considera que esta actitud refleja una falta de compromiso con la rendición de cuentas y un intento deliberado de silenciar a la oposición, perjudicando el derecho de los ciudadanos a conocer el estado real del municipio y las iniciativas que podrían mejorar su calidad de vida.

En este sentido, Marín Vergara ha señalado que el gobierno de Candelaria Testa no ha logrado alcanzar un acuerdo programático entre los tres partidos que conforman la coalición. *“Seguimos sin saber cuál es el modelo de ciudad consensuado por el equipo de gobierno, y lo que es peor, en su primer año de mandato tampoco han sido capaces de acordar unos presupuestos. Esto evidencia una clara falta de rumbo y liderazgo”*, asegura Marín Vergara.

Además, el portavoz popular ha destacado que el único esfuerzo visible del gobierno ha sido el incremento de la carga fiscal sobre los vecinos. *“Lo único en lo que han mostrado verdadera unidad es en aumentar los impuestos, introduciendo una nueva tasa de basuras y elevando el IBI en un 5%. Este es el único logro tangible que pueden presentar después de casi dos años de mandato”*, añade Marín Vergara.

El Partido Popular ha registrado un escrito oficial exigiendo a la Alcaldesa que convoque el Debate sobre el Estado de la Ciudad de forma inmediata, y ha llevado a cabo diversas acciones para que los vecinos conozcan el estado real del municipio. *“Los vecinos de Alcorcón merecen un gobierno que rinda cuentas y permita un diálogo abierto sobre el futuro de nuestra ciudad, en lugar de ocultar la información y evitar la transparencia”*, concluye Marín Vergara.



OFICINA DE INFORMACIÓN

Pl. Sierra de la Pedriza, 6, 28923 Alcorcón, Madrid
www.ppalcorcon.com
popularesalcorcon@gmail.com
91 6 43 67 51